

Ressort: Vermischtes

Malaysia stellt Suche nach Flug MH370 ein

Kuala Lumpur, 29.01.2015, 12:06 Uhr

GDN - Malaysia hat die Suche nach Flug MH370 offiziell eingestellt. Die Regierung gehe davon aus, dass alle 239 Menschen an Bord ihr Leben verloren haben, sagte ein Sprecher des Transportministeriums am Donnerstag in Kuala Lumpur.

Demnach sei es "äußerst unwahrscheinlich", dass das Flugzeug noch gefunden werde. Nach Angaben des Sprechers sei davon auszugehen, dass Flug MH370 im Indischen Ozean und Tausende Kilometer von der geplanten Flugroute entfernt abgestürzt sei. Das Flugzeug mit 239 Menschen an Bord war am 8. März 2014 auf dem Weg von der malaysischen Hauptstadt Kuala Lumpur nach Peking verschwunden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-48803/malaysia-stellt-suche-nach-flug-mh370-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com